



---

**UNIVERSIDAD CENTRAL DEL ECUADOR**  
**DIRECCIÓN DE COMUNICACIÓN Y CULTURA**  
**BOLETÍN DE PRENSA N° 337**  
**15 de junio de 2016**

## **La Carrera de Ciencias Naturales y del Ambiente, Biología y Química incorpora nuevos profesionales**

Setenta y un graduados mediante la modalidad de examen complejo y proyecto de grado del periodo académico 2015–2016, se incorporaron de la Carrera de Ciencias Naturales y del Ambiente, Biología y Química de la Facultad de Filosofía, Letras y Ciencias de la Educación.

La decana, Ruth Páez Granja expresó su agradecimiento a la comunidad de la facultad por su trabajo que permite que se entregue a la patria un nuevo grupo de profesionales en ciencias de la educación. Dijo a los nuevos profesionales que la entereza, la responsabilidad y el amor a lo que “ustedes han escogido como profesión es la mejor del mundo porque la sociedad gira alrededor de la educación que es el único motor que permite que nuestro pueblo se desarrolle”.

Antes de tomar el juramento, Páez mencionó que el título no es un objetivo final porque en forma permanente se requiere estar actualizados acorde a los cambios que se dan en la sociedad e incentivó a los estudiantes a continuar sus estudios en los programas de posgrado que ofrece la facultad.

Patricio Cazar, director de la Carrera, expresó que la facultad y la Universidad cumplieron con su misión de formar profesionales propositivos, innovadores y humanistas vinculados con la sociedad y que la meta de los graduados para culminar con este proceso se logró con dedicación, con esfuerzo y con la ayuda de sus familiares. **N.S**

